



GRIMAUD IMMO by Mariette

6 Pièces

190 m²

Réf. 579V3448M

1 470 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété de plain-pied, sur 2760m² de terrain, au calme avec une belle vue campagne dégagée, à 5 minutes en voiture du village de Plan de la Tour se composant : entrée, grand séjour avec sa cuisine ouverte équipée avec îlot central, 3 chambres, 1 salle de douches, chambre de maître avec sa salle de bains et dressing. Buanderie, chambre avec salle de douches, un bureau. Patio avec fontaine, belle terrasse chauffée, une piscine chauffée et en forme libre, jacuzzi pour 6 personnes, pool house. Un grand sous-sol brut de 83m². Double car port.

Beautiful property on one level, on 2760m² of land, in a quiet area with a beautiful open countryside view, 5 minutes by car from the village of Plan de la Tour comprising: entrance hall, large living room with its open fitted kitchen, 3 bedrooms, a shower room, master bedroom with its bathroom and dressing room. Laundry room, bedroom with shower room. Patio with fountain, beautiful heated terrace, a heated and free-form swimming pool, jacuzzi for 6 people, pool house. A large raw basement. Double car port.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

